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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Исследование информационной среды и её влияния на стоимостные курсы криптовалют с целью разработки мер по корректировке инвестиционного портфеля. Данная работа посвящена изучению влияния эмоциональной окраски новостного фона на изменение курса криптовалют, а также созданию модели для прогнозирования курса криптовалют. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ истории развития рынка криптовалют, а также влияния медийных личностей на состояние рынка. 2. Разработка модели влияния новостного фона на динамику изменения котировок криптовалют. 3. Анализ результатов, полученных в ходе регрессионного анализа. 4. Разработка комплекса рекомендаций и инструкций по применению модели на практике. Для аналитической и расчетной части выпускной работы использовались данные с крупной интернет-биржи Yahoo Finance, а также набор новостных публикаций, полученный при помощи парсинга новостного агрегатора Google. Анализ эмоциональной окраски проводился методом обработки информации при помощи библиотеки FinBERT. Кроме того, был проведён регрессионный анализ для выявления достоверной информации и количественном измерении влияния новостного фона на исследуемые уровни котировок.В результате был создан ряд рекомендаций для практического применения созданной в ходе работы модели для минимизации инвестиционных рисков. Приведенный в работе пример действий показал высокий уровень достоверности прогнозов изменений курса криптовалют, а также значимость полученных результатов.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Research of the information environment and its impact on the cost rates of cryptocurrencies in order to develop measures to adjust the investment portfolio accordingly". This work is devoted to the study of the influence of the emotional coloring of the news background on the change in the rate of cryptocurrencies, as well as the creation of a model for predicting the rate of cryptocurrencies. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the history of the development of the cryptocurrency market, as well as the influence of media personalities on the state of the market. 2. Development of a model for the influence of the news background on the dynamics of changes in cryptocurrency quotes. 3. Analysis of the results obtained during the regression analysis. 4. Development of a set of recommendations and instructions for applying the model in practice. For the analytical and computational part of the graduate work, data from the large Internet exchange Yahoo Finance, as well as a set of news publications obtained by parsing the Google news aggregator, were used. The analysis of emotional coloring was carried out by the method of information processing using the FinBERT library. In addition, a regression analysis was carried out to identify reliable information and quantify the impact of the news background on the studied quote levels. As a result, a number of recommendations were created for the practical application of the model created during the work to minimize investment risks. The example of actions given in the work showed a high level of reliability of forecasts for changes in the cryptocurrency exchange rate, as well as the significance of the results obtained.
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